## **Noticias**

## Diputación entrega 14 vehículos a las Agrupaciones Locales de Protección Civil para reforzar su capacidad de respuesta ante emergencias

La inversión total de la institución provincial asciende a 350.000 euros en la adquisición de estos automóviles

lunes 24 de marzo 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al consejero de Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía, Antonio Sanz, y el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, ha presentado los 14 vehículos adquiridos para las Agrupaciones Locales de Protección Civil de la provincia, dentro del programa de Concertación Local para el período 2024-2025. Los automóviles están diseñados para reforzar las labores de prevención, socorro y rehabilitación en situaciones de emergencia.

Rodríguez, que ha estado acompañado además por el diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha destacado que "la entrega de estos vehículos supone un paso más en nuestro compromiso con los municipios de la provincia y con los voluntarios que, de forma altruista, dedican su tiempo y esfuerzo a proteger a nuestra ciudadanía. Este programa es un claro ejemplo de cómo la cooperación entre instituciones puede transformar los recursos en herramientas reales de apoyo y equilibrio territorial".

Además, Rodríguez ha subrayado que "las Agrupaciones Locales de Protección Civil son fundamentales en situaciones de emergencia y desde la Diputación estamos orgullosos de poder contribuir a que cuenten con medios adecuados para llevar a cabo su labor. Invertir en protección civil es invertir en seguridad y en la calidad de vida de nuestros vecinos".

Por su parte, el consejero de Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía, Antonio Sanz, ha incidido en que "la seguridad y la protección son la única base sólida para el desarrollo de nuestra sociedad", recordando la importancia de la innovación en las emergencias.

En este sentido, la Junta de Andalucía tiene proyectada la creación de una nueva Unidad de Análisis de Riesgos, pionera en España, que incluirá a expertos analistas de diferentes disciplinas para mejorar la toma de decisiones. Al mismo tiempo, el consejero ha explicado que el ejecutivo andaluz trabaja también en una nueva catalogación de zonas inundables aclarando que "se van a establecer tres niveles de riesgo (A, B y C) y en la Zona A, el desalojo será obligatorio en situaciones críticas".

Este programa, dirigido a los municipios menores de 100.000 habitantes que disponen de agrupaciones de voluntarios inscritas en el registro autonómico, tiene como objetivo dotar a estas agrupaciones de una unidad de transporte de personal completamente equipada. Los vehículos, que han supuesto una inversión total de 350.000 euros, han sido entregados a los municipios de Carchuna-Calahonda, Órgiva, Nevada, Alhendín, Huéscar, Huétor Santillán, Lanjarón, Salobreña, Torrenueva Costa, Polopos La Mamola, Caniles, Algarinejo, Vegas del Genil e Iznalloz.

En la provincia de Granada existen actualmente 61 Agrupaciones Locales de Protección Civil, que cuentan con más de 1.000 voluntarios. Estas están distribuidas por las distintas comarcas, concretamente en Huéscar, Baza, Guadix, Los Montes, Vega de Granada, Alpujarra Granadina, Valle de Lecrín, Costa Tropical, Alhama y Loja. La de la Vega de Granada destaca por concentrar el 48,56% del total de voluntarios, seguida de la Costa Tropical, con un 15,82%, reflejando el compromiso ciudadano y la importancia de esta labor altruista.

©2025 Diputación de Granada